

Le ping VR

Tout d'abord qu'est-ce que le ping VR ? Le ping VR, c'est du tennis de table en réalité virtuelle. Cela apporte divers avantages que l'on va développer en dessous.

Tout d'abord, il faut savoir que dans ce sport virtuelle, il existe des compétitions organisées par la Fédération française de tennis de table. Les gens apprécient énormément jouer au ping pong en VR. Ils y trouvent plusieurs avantages non présents dans la réalité.



Pour commencer, s'il l'on possède un casque VR, il est possible de jouer à partir de chez nous. De plus, il est possible de jouer debout comme assis. Ce qui avantage grandement les personnes ayant des soucis de santé. Des gens avec des handicaps qui ne pouvaient pas forcément jouer dans la réalité peuvent désormais avec le ping VR.

Tout le monde peut donc profiter de ce sport dans la bonne humeur. Ce concept va inévitablement se propager sur les autres sports. Ce qui bouleversera complètement celui-ci.

Sources :

<https://www.leparisien.fr/sports/tennis-de-table-en-realite-virtuelle-le-ping-vr-cest-formidable-pour-ceux-qui-ont-des-soucis-de-sante-14-03-2023-302F272V3NEL5HKNGHBWOHQLWI.php>

<https://www.fft.com/site/actualites/2023-02-16/la-fft-lance-classic-series>

<https://www.20minutes.fr/societe/4015237-20221217-tennis-table-virtuel-bien-plus-intense-reel-rencontre-succes>